

A seed applied micronutrient fertilizer for the promotion of early seedling growth: larger seedlings, longer more developed roots, faster and more even emergence, and improved performance under cool growing conditions.

Un engrais d'oligoéléments appliqué aux semences pour stimuler la croissance des plantes aux stades semis et plantules: plus grands semis, des racines plus développées et plus longs, émergence plus rapide et égale, et l'exécution améliorée sous conditions de croissance fraîches.

Wolf Trax PROTINUS

Guaranteed Analysis / Analyse Garantie (actual / réel): Manganese (Mn) 10% Zinc (Zn) 40%

Registration Number 2010006B Fertilizers Act

Numero D'enregistrement 2010006B Loi Sur Les Engrais

Caution – This fertilizer product contains manganese and zinc and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused.

Avertissement – Cet engrais renferme du manganèse et zinc et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mal à propos.

Instructions for use

As a seed application for Professional Treaters - Apply PROTINUS to seed at a rate of 0.375 kg per 100 kg of seed following a liquid seed treatment application – while the seed is still damp - and mix. Use rates and timings that are provided by a provincial agricultural representative or a professional agricultural consultant on the basis of a soil or tissue test.

Les instructions pour l'usage

En application sur les semences pour les utilisateurs professionnels – Appliquer a sec sur la semence à un taux de 0,375 kg par 100 kg de semences suite à l'application d'un traitement liquide sur les semences – alors que les semences soient encore humide - et mélanger. L'utilisateur doit suivre les recommandations d'un représentant agricole provincial ou d'un consultant professionnel. Le produit Wolf Trax PROTINUS devrait seulement être utilisé en se basant sur une analyse de sol ou de tissu.



Danger Harmful if swallowed. Causes serious eye damage. May cause damage to organs through prolonged or repeated exposure.

Do not breathe dust. Wash thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product. Wear eye/face protection.

IF SWALLOWED: Call a POISON CENTRE or doctor/physician if you feel unwell. Rinse mouth. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing.

Get medical advice/attention if you feel unwell.

Store away from incompatible materials.

Danger Nocif si avalé. Provoque des lésions oculaires graves. Risque présumé d'effets graves pour les organes à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée.

Ne pas respirer la poussière. Se laver soigneusement après la manipulation. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Porter un appareil de protection des yeux/du visage.

EN CAS D'INGESTION: appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin en cas de malaise. Rincer la bouche.

EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer.

Consulter un médecin en cas de malaise.

Conserver à l'écart de matières incompatibles.

Contents / Contenu 9.07 kg